Hausanschluss

Meine Aufgabe war es in Ostermundigen 5 Blöcke und mehrere Einfamilienhäuser an das neue Wasserleitungsnetz anzuschliessen.

Die neuen Werkleitungen haben zudem auch wir verlegt.

Begonnen haben wir damit im März 07 und sind voraussichtlich im November 07 fertig.

Die meisten Leitungen sind Stahlrohre Dim. 200.

Als wir vor den Blöcken die Schieber fertig montiert hatten konnte ich mit dem Hausanschluss beginnen.

Da schon eine Kernbohrung ins Haus gemacht wurde konnte ich gleich das Spezielle Hauseinführungsstück der Firma Wild montieren.

Ich schob es durch die Bohrung und setzte es mit Steinen ins Blei. Danach konnte ich es einschalen, mit Zement ausgiessen und trocknen lassen.

Alles was ich jetzt noch machen musste war ein 40er Schlauch vom Schieber im Graben zum Hauseinführungsstück ziehen. Ich habe an beiden Enden eine Muffe angebracht und gemessen. Als ich das Rohr geschnitten hatte musste ich noch die Oxid Schicht entfernen und es sauber mit dem speziellen Reiniger reinigen. Auch die Muffen und die beiden anderen Ende mussten so gereinigt werden.

Als ich soweit war konnte ich alles zusammen stecken und Schweissen.

Beim Schweissen im Graben ist es sehr wichtig das man die Kühlzeit beachtet.